

Y A-T-IL DU PERSONNEL DANS L'AVION ?

Quelques 70 agents municipaux ont quitté la Ville ces derniers mois, rendant chaotique le fonctionnement du service public communal (donc les services à la population).

Services dépourvus de direction ; directions récemment pourvues et à nouveau vacantes après seulement quelques mois ; départs de nombreux collègues qui poussent ceux qui souhaitent rester à partir à leur tour ; report des avancements...

Outre l'effet Covid, **la mauvaise ambiance et les dégradations des conditions de travail pèsent sur les agents.**

La situation devient inquiétante et **la Municipalité ne semble pas en capacité de contrer cette tendance.**

S'il y a bien une pilote dans l'avion, il semblerait qu'il y ait de moins en moins d'énergies pour le faire avancer... Mayday ! Mayday ! Mayday !